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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 令和2年度 第6回寒川町環境審議会 

日 時 令和3年2月15日(月)14時00分～15時30分 開催形態 公開 

場 所  寒川町役場 別館3階議会 第1会議室 

出席者名

欠席者名

及び 

傍聴者数 

【出席委員】片谷会長、坂本副会長、河合委員、中沢委員、佐田委

員、清田委員、初鹿委員、織戸委員、平本委員、宇條

委員、若松委員 

【事 務 局】環境経済部：大川部長 

環境課：小林課長、大鷲主査、椎野主査、榊原主事 

【同 席 者】サンコーコンサルタント株式会社 

環境部環境課：二木 

【傍 聴 者】なし 

議 題 

（１）第3次寒川町環境基本計画（案）のパブリックコメントの実施結果

について 

（２）第3次寒川町環境基本計画（案）について 

（３）第3次寒川町環境基本計画（案）概要版について 

決定事項 
 

 

議  事 

１ 開 会 

 議事録承認委員の選出：宇條委員、若松委員 

 

２ 議 題 

 

（１）第 3 次寒川町環境基本計画（案）のパブリックコメントの実 

施結果について 

事務局より令和3年1月4日から2月3日に実施した、第3次寒川町環境

基本計画（案）に対するパブリックコメントの実施結果について説

明を行った。 

 

※質疑応答 

 

（片谷会長）No.11 の意見に関して道路用地の遊休地というのは町内

に存在するのか。 

 

（事務局） 道路の何ヶ所かにちょっとしたスペースがあり、そうい

ったところのことを指しているものと考えられる。 
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（河合委員）町内にそういった場所は何ヶ所かある。個人的には花

壇は手入れが必要なので、手をかける必要のない樹木

などがあればよいが、現実的ではないと考えた。難し

い問題だと思う。 

 

（片谷会長）他自治体の事例では幼稚園を作るという構想があり、

少子化で必要がなくなったが、そういった空いた土地

を市民に貸し出すようなことを実践しているところも

あるようだ。 

 

（若松委員）No.5 の意見に関して畜産が 2 件とあるが、それは養鶏

か。牛などはいないのか。 

 

（事務局） 牛はいない。牛の農家はあるが、実際に牧場があるのは 

      町外にある。 

 

（若松委員）2 件というのは、2 軒という意味か。 

 

（事務局） 「2 軒」という記載が正しいため、修正する。 

 

（若松委員）No.12 の意見に関して町の考え方で町内にサイクルア

ンドバスライドがある旨が記載されている。計画書の

68 ページの省エネ推進に係る「町民の取り組み

（例）」にも掲載した方が良いのではないか。 

 

（事務局） 計画書の 80 ページの交通インフラ整備などのまちづく

りにおける、「町民の取り組み（例）」においてすでに

記載している。 

 

（河合委員）サイクルアンドバスライドは町のどこにあるのか。 

 

（事務局） キリンビバレッジの南側にある。 

 

（若松委員）パブリックコメントの実施結果はホームページに掲載

されるのか。すべて「原案のとおり」という通り一遍

の回答の仕方でよいのか。 

 

（事務局） 実施結果はホームページに掲載する。なお、No14 の意

見では、環境保全のための様々な新しいアイデアを提

案してくれている。直接、役場の窓口にいらっしゃっ

て意見を提出していただいた。若い方で熱心に貴重な

提案をしてくれたので、その方には窓口にいらした
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際、パブリックコメントの回答では「原案のとおり」

とするが、いただいたご意見は今後の取り組みの中で

活用を検討するとお伝えした。 

 

（坂本副会長）この方の意見は、ぜひ一緒にやりましょうというス

タンスなので、例えば町内の熱心に活動されている方

と一緒に取り組んで貰えるように、町がコーディネー

ター役になることも効果的ではないか。 

 

（若松委員）ホームページに掲載するとしても、感謝の言葉のよう

なものがあった方がよいのではないか。 

 

（片谷会長）いただいたご意見については参考に活用させていただ

くなどの回答が良いのではないか。 

 

（事務局） パブリックコメント実施結果の資料については、「原

案のとおり」というような形で表現せざるを得ない

が、ご意見を踏まえて、ホームページ公表時に感謝の

意を伝えられるような掲載方法を考えたい。 

 

（２）第3次寒川町環境基本計画（案）について 

事務局より内容についての説明を行った。 

 

※質疑応答 

 

（片谷会長）説明を聞く限り、前回の環境審議会の資料から大きな

変更はなく、軽微な修正のみと理解した。ただし、資

料編については追加されている。 

 

（河合委員）サイクルアンドバスライドについては用語集にも記載

した方が良いのではないか。 

 

（若松委員）SDGｓ説明が用語集にあるが、17 の分野があることに

ついても記載した方が良いのではないか。 

 

（事務局） ご意見を踏まえて、サイクルアンドバスライドの追

加、SDGs の説明内容の追記を行う。 

 

（片谷会長）計画の内容が確定するのはいつか。 

 



4 

 

（事務局） 3 月議会にパブリックコメント実施結果とともに報告す

るので、その時に確定されることとなる。一般に公表

されるのは令和 3 年 4 月となる。 

 

（片谷会長）確定が 3 月であれば、4 月以降の新たな組織の課名等を

記載してよいのか。 

 

（事務局） 3 月に発行する場合は注釈において、そのことを記載す

る必要がある。逆に 4 月に確定であれば注釈は不要と

なる。なお、資料を持ち帰っていただき、何か修正等

の意見があるようであれば 2 月 24 日（水）までに事務

局に申し出てほしい。 

 

（３）第3次寒川町環境基本計画（案）概要版について 

事務局より内容についての説明を行った。 

 

※質疑応答 

 

（若松委員）16ページ、進行管理の仕組みと手順について、図の表

記 が お か し い と こ ろ が あ る 。 右 上 の 「 do 」 と

「check」の内容がどちらも「取り組みの推進」となっ

ている。 

 

（事務局） 記載間違いのため、「check、点検・評価」に修正す

る。また、計画全体を見直すPDCAサイクルで、右下の

「 CHECK 、点検・評価」と記載すべきところが、

「ACT、見直し」となっているので修正する。なお、計

画書本編も同様の記載のため、併せて修正する。 

 

（若松委員）計画書本編の21ページの写真で、道路交通騒音・振動

測定の写真があるが、件名は大気・ダイオキシン類等

調査委託となっている。 

 

（事務局） この委託件名で、道路交通騒音や振動の測定調査を行

っている。すべての調査項目を網羅すると非常に長い

件名になってしまうので、「大気・ダイオキシン類

等」としている。 

 

３ その他 

 

（事務局） 今後の流れは、3月議会の建設経済常任委員会協議会で

報告させていただく。この議会への報告をもって計画
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の内容を確定とし、町の公共施設への配架、町のホー

ムページで公表する。印刷した冊子については出来上

がり次第、環境審議会委員の皆様に郵送させて頂く。 

      今年度では、本日が最後の環境審議会となるが、任期

については6月30日までとなる。第3次寒川町環境基本

計画の策定にあたっては、多大なるご協力をいただ

き、事務局一同、心より御礼を申し上げる。 

 

４．閉 会 

 

※大川部長より御礼のあいさつ 

 

※片谷会長、坂本副会長より閉会のあいさつ 

 

以 上 

資料 

・第3次寒川町環境基本計画（案）のパブリックコメント実施結果 

・第3次寒川町環境基本計画（案） 

・第3次寒川町環境基本計画（概要版） 

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 
宇條 茂子 若松 郁夫 
 

令和 3年 3月 8日（月）確定 

 


